

que les mouches de moutarde sur la région lombaire. Il est conseillé de tenir l'animal loin des courants d'air, et assez à la chaleur.

L'INFLAMMATION DU PIS

L'inflammation du pis est assez fréquente, et causée le plus souvent par des coups et le froid, lorsque les moutons couchent sur la terre après les pluies d'automne.

Donnez environ 3 ou 4 onces de sulfate de magnésie dans un demiard d'eau et un peu de sirop.

L'eau chaude, suivie d'applications de liniment camphré ou d'onguent de belladone, aura un bon effet.

INFLAMMATION DES INTESTINS

Les symptômes se manifestent le plus souvent par des coliques plus ou moins graves. Il y a constipation ou diarrhée.

Dans les cas de constipation, donnez aux moutons adultes une dose d'huile de castor d'une ou deux onces.

Dans les cas de diarrhée, donnez une cuillerée à soupe de laudanum.

L'application de moutarde à l'abdomen donne parfois du soulagement.